

Sur la commune de Pierrefitte (Deux-Sèvres), un nouveau projet de parc solaire de 11 millions d'euros est en cours d'enquête publique sur les 13 hectares du site de l'ex-SFRM. C'est la société [QUADRAN](#) (siège social à Villeneuve-Les-Béziers/ Hérault) qui a remporté un appel d'offres il y a quelques mois et qui ainsi devrait construire le parc de panneaux solaires. L'ancien site de la société française de récupération des munitions doit toute fois être dépollué pour que le projet soit réalisé. www.quadran.fr